

La Kermesse du "Monument National."

Le 4 février prochain (1907), aura lieu le joyeux anniversaire de l'inauguration du Monument National. Il y a déjà un an que cet édifice public a vu le jour ; a-t-il répondu à l'attente de ses fondateurs ? Je le crois, car, que de belles choses y ont déjà été accomplies et que d'autres il se propose de faire. Aussi, comme il est *choyé*, le petit Monument ; comme il est *dorloté*, comme il est *gâté* par tout le monde, sans distinction de croyance ni de race : c'est la *mascotte* du tout Sherbrooke intellectuel ! Il comprend si bien qu'il est dans les bonnes grâces de tous que, chaque jour, il se pare, pour s'embellir de nouveau, afin d'être plus digne de ses nombreux bienfaiteurs.

Oh ! ce n'est pas un ingrat, allez ! il reconnaît *tous* les sacrifices que *tous* se sont imposés et s'imposent encore pour lui, et j'affirme, en son nom, que sa reconnaissance sera aussi durable que le roc sur lequel il s'élève fièrement, mais sans ostentation ! De son *observatoire*, il a vu surgir d'autres institutions, si je puis m'exprimer ainsi ; il ne les jalouse pas, au contraire, il leur a tendu et leur tendra toujours une main secourable et amie, car s'il veut vivre lui-même, il veut aussi laisser vivre les autres.

Le club des jeunes gens anglais (Y. M. C. A.) a ses sympathies ; ils seront toujours, je l'espère, comme deux frères